

TRAS RASTREO DE BRIGADA DE HOMICIDIOS (BH) DE LA PDI LINARES Y OTRAS INSTITUCIONES

En el río Liguay encuentran cuerpo sin vida de hombre desaparecido en Longaví

• Comisario de la Policía de Investigaciones, Miguel Soto, informó que pertenencias halladas fueron reconocidas por la familia de Christopher Alarcón Pérez, de 35 años, de quien no se tenía rastros desde el 17 de julio pasado.

• Cadáver fue trasladado por peritos del Lacrim al Servicio Médico Legal (SML) para confirmar oficialmente la identidad.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

LONGAVÍ. En la cuarta jornada de búsqueda de Christopher Alarcón Pérez, joven de 35 años, que desapareció en Longaví hace 10 días, fue hallado, en el río Liguay, el cuerpo de un hombre. El comisario Miguel Soto, de la Brigada de Homicidios de Linares, dio detalles del hallazgo, informando que "la Policía de Investigaciones de Chile, viene realizando una investigación, que es la búsqueda del sujeto que se encuentra desaparecido

desde el día 17 de julio del año 2025, quien luego de salir de su domicilio en horas de la tarde, se perdió su rastro. El día de hoy (ayer) en horas de la tarde, mientras se hacían estas búsquedas (en río Liguay), fueron encontrados algunos indicios que pudiesen corresponder a la persona desaparecida, donde la familia manifestó que tenían relación con él y se desarrolló búsquedas acuáticas, donde finalmente se terminó encontrando a

una persona de sexo masculino sumergido en el agua".

Si bien no se ha confirmado que el sujeto encontrado es Christopher Alarcón, el comisario recaló que los familiares reconocieron las pertenencias encontradas. En tal contexto, el cadáver será sometido a un trabajo científico-técnico, para determinar su identidad y ver si efectivamente corresponde a la persona que estaba siendo buscada.



Peritos del Lacrim trasladaron el cuerpo encontrado hasta el Servicio de Salud del Maule (SSM), para confirmar identidad del sujeto y ver si corresponde a Christopher Alarcón Pérez.

DESAPARECIDO

La última vez que se vio a este joven de 35 años, fue el jueves 17 de julio, mientras esperaba locomoción en el sector del Cruce 7 Norte, en la Ruta 5 Sur. En esa ocasión, él debía desplazarse hacia Linares para participar en la reunión de apoderados de su hija, pero nunca llegó al lugar, levantando la alerta en su familia.

Actualmente, este joven estaba trabajando como Tens en una posta rural, lugar donde habría pedido permiso para poder ausentarse durante la jornada de la tarde, con la intención de poder viajar hasta Linares y asistir a este compromiso.

REVELADOR

En el transcurso de la mañana de ayer, Pilar

Alarcón, hermana de Christopher, reveló que, en los registros de las cámaras de seguridad, se ve a Christopher llegando a la parada mencionada anteriormente, la cual abandona tras unos minutos. "Una vez que está ahí. Yo creo que está como 2 minutos esperando la micro y después se devuelve... Y él camina hacia abajo del río y eso es lo único que sabemos", precisó a Mega.